



La Usal impulsa la creación de los 'Agentes de Salud'

SALAMANCA

El Vicerrectorado de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, a través del Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca, ha puesto en marcha el proyecto 'Agentes de Salud', con el fin de que los estudiantes universitarios se impliquen en la detección de conductas de riesgo, como las que tienen que ver con la violencia en las aulas o el consumo de droga, para que impulsen hábitos saludables entre sus compañeros.

El director de Servicio de Asuntos Sociales, Antonio Fuertes, detalló que esta iniciativa está dirigida a estudiantes de todos los centros que no se encuentren en el último año de sus estudios y se concibe como un paso más dentro de la iniciativa USALudable, programa del SAS más amplio que incluye la realización de diferentes actividades en todos los centros de la Universidad.